

学校だより

高知市立高知特別支援学校



TEL (088)843-0579

FAX (088)840-9796

現場実習が始まりました

本年度の現場実習が始まりました。高等部3年生は5月30日から、同2年生は6月13日から、それぞれ2週間の実習を行いました。

コロナ禍にあって実習先の皆様も大変な状況の中で、本校生徒のために御協力くださっています。開始に向けた実習壮行会では、校長から生徒の皆さんに、「感謝の気持ちを持ちながら、自分のいいところをしっかりと発揮してきてください」とお願いしました。それぞれの生徒は、現場実習壮行式でそれぞれが発表した目標を胸に、2週間しっかり頑張ってきてくれました。

最近「キャリア教育」という言葉を見聞きすることが増えました。キャリア教育というと就職に向けた取組を連想しがちですが、キャリア教育は(その人の)人生を形作る広範・多岐にわたる内容を取り扱うものであり、単に“就労に向けて”ということではありません。現場実習は、小学部からの積み上げをもとに、実社会に活動の場を得て行うキャリア教育の取組の一つに位置付けることができます。

この実習を経て、生徒の皆さんには学校生活にさらに意欲的に取り組んでくれることを期待しています。2学期以降には、高等部1～3年生が現場実習に臨みます。

「開かれた学校づくり推進委員会」と「いじめ防止・対策委員会」

6月7日(火)に、本年度第1回の開かれた学校づくり推進委員会といじめ防止・対策委員会を開催しました。本年度も、近隣の自治会や学校、企業など地域の代表者の皆さんや、PTAの代表者、学校関係者などの皆さんに委員をお願いし、本校の取組についてお知りいただくとともに、御意見や御感想をいただきます。児童生徒の代表が参加して、活動の様子を発表することもあります。

本校の教育活動は、地域を始めとする学校外の方々の御協力の下で充実を図ることができています。近隣の皆様には、登下校時におけるスクールバスの駐車や送迎車の出入りに多大な御協力をいただいています。また、いじめに関する取組は、学校内だけでなく広く御意見をいただきながら組織的に進めていくことが求められています。この2つの会を通して、地域に開かれた教育やいじめのない学校づくりの充実を目指していきます。

第14回市特市「夏だ！welcome to 市特市！」

7月9日(土)に、本校校舎内を会場として、第14回市特市「夏だ！welcome to 市特市！」を開催します。午前と午後の2部制とし、それぞれの部に製品数を分配して販売します。

まだ以前のように大丸さん前で行うことができないのは残念ですが、どこで開催しても市特市は市特市！生徒はお客さんに喜んでもらうことを願いながら製品作りに励んでいます。

トイレトペーパーの寄贈

株式会社サニーマート様から、トイレトペーパー(2ケース=120個)をいただきました。

サニーマート様では高知市内の小学校に毎年寄贈されており、今回で18回目とのことです。本校には6月24日に配送されました。

ありがとうございました！



7月の行事予定

9日(土) 市特市

11日(月) 中・高代休(市特市)

20日(水) 終業式、給食終了、下校 14:00

※ 詳細は、学部・学級だより等で御確認ください。

きりとり線